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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA  VINTE E SEIS DE JANEIRO DE 

DOIS MIL E ONZE 

 

 

 

-----Aos vinte e seis dias do mês de Janeiro de dois mil e onze, pelas catorze horas e trinta minutos, 

reuniu ordinariamente na sua sede em Caldas da Rainha, o Conselho Executivo da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste:------------------------------------------------------------------------------------------

-----Estiveram presentes os Senhores: Dr. Paulo Jorge Marques Inácio, Vice-Presidente do 

Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara Municipal de 

Alcobaça.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Estiveram ainda presentes os Senhores: Jorge Manuel Mendes Riso, José Gonçalves Vieira, 

Aristides Lourenço Sécio, Engº Jorge Codinha Antunes Barroso, Dr. Telmo Henrique Daniel Faria, 

Dr. António José Correia Santos e Dr. Carlos Manuel Soares Miguel, Presidentes das Câmaras 

Municipais de Alenquer, Bombarral, Cadaval, Nazaré, Óbidos, Peniche e Torres Vedras, 

respectivamente.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Estiveram  também presentes os Vice-Presidentes, Engº Lélio Raimundo Lourenço e José 

Alberto Quintino, das Câmaras Municipais de Arruda dos Vinhos e Sobral de Monte Agraço, 

respectivamente.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Não se encontrando por impedimento o Senhor Presidente do Conselho Executivo da 

Comunidade, presidiu à reunião o Vice-Presidente da OesteCIM, Dr. Paulo Jorge Marques Inácio.--

-----O Presidente da Câmara Municipal de Torres Vedras, assumiu a Vice-Presidência em 

substituição do Presidente da Câmara Municipal de Lourinhã.---------------------------------------------- 

-----Participaram ainda na reunião os Vereadores: Dr. Hugo Oliveira, Dr. Vital Palmira do Rosário 

e Arqtº António Salvador, das Câmaras  Municipais de Caldas da Rainha, Lourinhã e Nazaré.------- 

-----Participou ainda na reunião o Dr. André Rocha de Macedo, Secretário Executivo  da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste.-------------------------------------------------------------------------- 

-----Secretariou a reunião, Maria de Jesus, Assistente Técnica da Comunidade Intermunicipal do 

Oeste.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------ORDEM DO DIA--------------------------------------------------------- 
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-----Ponto Um –PROTOVT para o Turismo – capacidade de alojamento;---------------------------

-----Ponto Dois – Plano Director das “Baixas” – Parceria para a organização dos Sistemas 

Municipais; -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Três – Acordo de Colaboração AMO Mais;--------------------------------------------------- 

----Ponto Quatro – Informações;------------------------------------------------------------------------------ 

-----Ponto Cinco– Outros Assuntos de Interesse Regional----------------------------------------------- 

-----O Senhor Presidente, Dr. Paulo Inácio deu início à reunião pelas catorze horas e trinta minutos  

-----Ponto Um –PROTOVT para o Turismo – capacidade de alojamento----------------------------

-----Na sequência da reunião com a Comissão do PROT-OVT, ocorrida na OesteCIM no período da 

manhã de hoje, foi distribuído a todos os presentes mapa com as pretensões de investimento na 

Região Oeste. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Por proposta apresentada pelo Sr. Presidente do Município de Peniche, o Conselho Executivo 

deliberou  por maioria, com um voto contra do Município do Cadaval,  criar um Grupo de Trabalho 

com os Municípios de Alcobaça, Caldas da Rainha, Nazaré, Óbidos, Torres Vedras e OesteCIM, a 

fim de darem cumprimento às orientações  do PROT-OVT, em que os diversos Municípios têm de 

contemplar o número exacto de camas por Município no PDM. -------------------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou criar uma Bolsa de 25% que deverá ser defendida perante a 

CCDRLVT.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ficou ainda acordado que o Grupo de Trabalho reunirá no próximo dia 3 de Fevereiro, pelas 

15H00, para discussão do assunto.------------------------------------------------------------------------------ 

-----Ponto Dois – Plano Director das “Baixas” – Parceria para a organização dos Sistemas 

Municipais--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Esteve presente neste ponto da ordem de trabalhos o Dr. João Raminhos e o Dr. Jorge 

Abrantes, Técnico e Vereador da Câmara Municipal de Peniche.------------------------------------------ 

-----O Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça informou que a equipa de trabalho que foi 

constituída em Dezembro, reuniu no passado dia 19 de Janeiro, com o Presidente das “Águas de 

Portugal”, onde estiveram presentes os Municípios de Alcobaça, Caldas da Rainha, Peniche, Torres 

Vedras e o Secretário Executivo da OesteCIM. ---------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente de Alcobaça apresentou a todos os membros do Conselho Executivo um ponto 

de situação da referida reunião, tendo informado que a Empresa “Águas de Portugal” tem interesse 

e disponibilidade num regime de parceria “público-pública” na Região Oeste, em que a Empresa 
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seja maioritária (51%) e (49%) dos Municípios, sendo que urge por parte da OesteCIM tomar 

decisões definitivas, optando pela parceria ou não. A nova empresa a ser criada englobaria todo o 

sistema em alta, a questão do saneamento, bem como as questões em baixa. --------------------------- 

-----Foi distribuído pelo Dr. Jorge Abrantes o Plano das “Águas de Portugal” com os cenários de 

investimento para o período de 2010-2021 e fórmula de cálculo de redistribuição.---------------------   

-----O Conselho Executivo após várias intervenções dos presentes, deliberou por unanimidade, que 

a OesteCIM elabore  um estudo com o recurso a uma empresa com “know-how” e experiência na 

matéria, no sentido dos Municípios terem conhecimento do património que detêm para que em 

função deste, possam abordar o  mercado e saberem ao certo os termos em que devem fazer o 

melhor “negócio”.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Três – Acordo de Colaboração AMO Mais----------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou por unanimidade, aprovar a minuta de acordo de colaboração 

celebrada entre a Comunidade Intermunicipal do Oeste e a Associação de Fins Específicos.----------

-----Ponto Quatro – Informações------------------------------------------------------------------------------ 

-----O Dr. André Macedo fez o ponto de situação da reunião realizada hoje, com a empresa 

Geoglobal e o Grupo de Trabalho (Municípios de Alcobaça, Caldas da Rainha, Peniche e Torres 

Vedras e OesteCIM),  sobre a Cartografia Numérica Vectorial à escala 1:2000 da Região Oeste. ----

----Ficou definido que até ao dia 28 de Janeiro a Geoglobal irá enviar:------------------------------------

-Calendarização do apoio que os técnicos das Câmaras Municipais poderão prestar à Geoglobal 

para que o projecto da execução da cartografia prossiga com a maior celeridade possível;-------------

- Proposta e duas datas para reuniões intercalares a realizar na OesteCIM que servirão para fazer o 

ponto de situação do projecto, no âmbito dos trabalhos que entretanto vierem a ser desenvolvidos; 

- Data de entrega de todo o trabalho a executar pela Geoglobal no âmbito do projecto da execução 

da Cartografia Numérica Vectorial à escala 1:2000 da Região Oeste.-------------------------------------- 

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento.------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----O Dr. André Macedo informou do ponto de situação das “candidaturas municipais” perante a 

informação enviada pela Comissão Directiva do Mais Centro através do ofício circular MaisCentro 

39/11 , datado de 17 de Janeiro. --------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento ------------------------------------------------------------- 
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-----Comparticipação do Município de Rio Maior------------------------------------------------------------

-----Foi presente a informação nº 11/0010, de 26.01.2011 do departamento financeiro, contendo o 

despacho favorável do Secretário Executivo, relativamente ao acerto de contas do Município de Rio 

Maior, propondo que os valores acordados sejam imputados de acordo com o mapa anexo à 

informação citada.-------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Conselho Executivo deliberou por unanimidade aprovar.-------------------------------------------

-----Projecto Rota do Sagrado – Objectivo Estratégico IV – Cooperação Institucional e Promoção 

Regional----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---O Dr. André Macedo informou que este projecto tem por base a inventariação e divulgação das 

igrejas existentes em cada concelho da Região do Oeste e pretende ser um instrumento potencial 

para o desenvolvimento turístico da Região, para a dinamização da base económica e local e 

afirmação da identidade regional. O Dr. André Macedo, solicitou assim a colaboração dos 

Municípios na inventariação e divulgação das Igrejas do Oeste.--------------------------------------------

-----Deliberado por unanimidade, apoiar o projecto “Rota do Sagrado”.----------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Torres Vedras, informou os membros presentes, de 

que a empresa Valorsul decidiu cessar a sua participação como membro associado fundador da 

Agência Regional de Energia e Ambiente do Oeste. O Conselho Executivo tomou conhecimento e 

deliberou, por unanimidade, enviar ofício ao Presidente do Conselho de Administração da Valorsul, 

manifestando a perplexidade pela decisão tomada e da forma como foi comunicada, solicitando  

que reconsiderem a decisão tomada.---------------------------------------------------------------------------- 

-----O Engº Humberto Marques informou que relativamente às dívidas da Valorsul, esta tem 

desenvolvido junto do Município de Óbidos diligências para tentar resolver dívida já vencida, no 

entanto os serviços do Município informam que Óbidos não pode subscrever “acordos de 

pagamento” com juros a serem suportados pelo Município. Foi já enviado para o Ministério Público  

um relatório do Tribunal de Contas relativamente a um caso similar ocorrido com o Município de  

Lisboa sobre esta matéria. A Valorsul está a tentar resolver a situação, que provavelmente se coloca 

também a  mais autarquias do Oeste, aguardando-se neste momento resposta por parte da Valorsul. 

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento.------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Cinco -  Outros Assuntos de Interesse Regional---------------------------------------------- 

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento das seguintes informações:---------------------------- 
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-----Ofício do Gabinete do Secretário de Estado da Educação referência  7749/2010-Pº18.1/2010-

292, dando resposta ao ofício/Moção enviado pelo Presidente da Assembleia da OesteCIM, 

relativamente ao financiamento das escolas particulares e cooperativas.----------------------------------

-----Ofício da ANMP circular nº 6/2011-PBraga datado de 13.01.2011, enviando notas informativas 

sobre os titulares de cargos políticos aposentados. Limites às Acumulações. Artigo 172º e seguintes 

da Lei do Orçamento do Estado para 2011, Direito de Opção.----------------------------------------------

-Exercício de funções públicas por aposentados e por beneficiários de pensões de reforma da 

segurança social e de pensões pagas por entidades gestoras de fundos de pensões ou planos de 

pensões de entidades públicas.----------------------------------------------------------------------------------- 

-----ENCERRAMENTO------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram dezanove horas e quarenta e cinco 

minutos da qual,  para  constar, se lavrou a presente acta, que, para efeitos imediatos, foi totalmente 

aprovada em minuta no final da mesma, nos termos do n.º 2 do artigo 12.º dos Estatutos da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste, publicada no Diário da República, 2ª série, n.º 235, de 4 de 

Dezembro de 2008, a qual vai ser assinada  pelo Presidente e Vice-Presidente do Conselho 

Executivo, em substituição--------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


